

被服デザイン科トピックス

2018. 8・9・10月号

ファッション甲子園に出場しました

8月26日、弘前市で第18回全国高等学校ファッションデザイン選手権大会（ファッション甲子園）の最終審査会があり、2年生の福井紅瑠実さんと平井友梨さんが出場しました。夏休み中も、連日、作品作りに取り組み、納得のいくものに仕上がりました。結果は入選でしたが、多くのことを学ぶよい機会となりました。



小学校の授業支援に行ってきました

第一藤田小学校から依頼があり、9月21日、3年生の20名が、小学5年生の家庭科の授業支援活動に参加しました。エプロン作りで使うミシンやアイロンが、安全に操作できるよう、しっかりとサポートしました。参加した生徒は小学生の上手さに驚いていました。

後日、小学生から丁寧なお礼のお手紙もいただきました。



1・2年生有志が旭川荘を訪問

10月27日に、1年生7名と2年生4名で、「旭川荘児童院・療育園祭」に運営ボランティアとして参加しました。焼き芋やソフトクリームなどの模擬店や、バルーンアートの製作をお手伝いしました。これまでの活動とは少し違う経験ができました。



食物検定に挑戦しました

9月末から10月中旬にかけて、1年生全員が食物調理4級に、2年生の「フードデザイン」選択者の11名が食物調理3級に挑みました。4級はきゅうり切りと計量、3級は指定調理のかきたま汁と煮物の調理で、各自が練習の成果を発揮することができました。

4級



3級



1・2年生 順調に作品を製作中

〈1年生〉夏休みの裁断から始まったゆかたの製作も、えりをつけるところまで進みました。なんとなくゆかたの形になってきて、完成が待ち遠しいですね。

〈2年生〉テクニカル類型では、2学期前半の女兒服の製作が終わり、今はパッチワーク作品に取り組んでいます。完成後の作品は、女兒服とともに文化祭で展示します。



コンテストの結果 続々と届く

倉敷ファッションカレッジ主催の「高校生デザイン画コンテスト2018」では、2年生の三村夏美さんの作品が市長賞に選ばれました。

岡山ファッションスクール主催の「高校生ファッションデザインコンテスト」に3年生の守山明里さんの作品が、神戸ファッション専門学校主催の「ファッションコンテスト」には2年生の福井紅瑠実さんと3年生の中尾咲良さんの作品が最終審査の候補となりました。今後、結果が届くのが楽しみです。



オープンスクールでファッションショー披露

毎年秋に開催されるオープンスクールでは、オープニングに3年生によるミニファッションショーが行われます。制作展で披露した作品の演出をかえて、発表しました。家庭クラブ役員の2年生も受付や家庭に関する学科の紹介で活躍しました。



県内特別賞 金賞を受賞

10月26日に倉敷市児島で開催された「倉敷ファッションフロンティア 2018」のファッションデザインコンテストでは、2年生の福井紅瑠実さんが、ジーンズ&カジュアルウェア部門の県内特別賞の金賞を受賞しました。



深山イギリス庭園で制作展を開催しました

台風の影響で1日順延になった今年度の制作展、10月7日(日)に玉野市にあるみやま公園内の深山イギリス庭園で開催しました。2年生と3年生が午前と午後、2回のファッションショーを行いました。



テーマ: Wing ~記憶に残るもの~



【お知らせ】

- 11月17日(土)文化祭の一般公開日…ステージ発表として2・3年生によるファッションショーを行います。作品展示や手芸小物の販売もします。
- 11月24日(土)・25日(日)…コンバックス岡山を会場に開催される「キャリア教育フェア2018」において、家庭に関する学科として24日にファッションショーを行う予定ですので、是非お越しください。